

DIAGONALE DES FOUS. Il sera sur la ligne de départ

Le maire de Montoire, Arnaud Taflet, chausse ses baskets pour une course solidaire dans le cadre de la Diagonale des fous à la Réunion. Une cagnotte permet de récolter des dons pour l'Hospitalet.

Montoire-sur-le-Loir. Un défi personnel mais pas seulement. Le 18 octobre, le maire de Montoire, Arnaud Taflet s'envolera pour l'île de la Réunion. Il sera au départ du Grand Raid de la Réunion le samedi 22 octobre pour participer à La Mascareignes, l'une des courses « petites sœurs » de la mythique Diagonale des fous. Au menu : 72 km et 3 900 m de dénivelé positif. Un défi personnel d'abord, mais aussi collectif puisqu'il a ouvert une cagnotte en ligne pour soutenir l'Hospitalet. « Je chausse mes baskets pour soutenir l'association gérant l'Hospitalet. Tous les dons lui seront reversés », explique le passionné de course.

14h30 de course

Licencié au club de Marathon du perch vendomois, Arnaud Taflet n'en est pas à sa première participation. En 2016, déjà, il était de la partie. « Je ne suis pas allé au bout. Il y a des barrières horaires tout le long de la course et j'étais hors délai de 15 minutes pour la dernière. Franchement, au bout de 14 h 30 de course, je n'y étais plus du tout : ni physiquement, ni mentalement. Zéro regret ! »

Il faut dire que le parcours alterne les montées, descentes, des paysages de montagne et d'autres plus sauvages. Avant d'attaquer, en fin de course, une partie avec un sol couvert de pavés de roche volcanique.



En 2016, Arnaud Taflet avait déjà participé à La Mascareignes, une des courses supports de la Diagonale des fous à La Réunion.

« Là, c'est compliqué. En plus il fait chaud. C'est dur. C'est ici que ça s'est arrêté pour moi en 2016. »

Pour se préparer à ce défi, il a alterné les courses « sur mes pauses déjeuners ou le soir, entre 20 h 30 et 23 h. Je connais les marches de Trôo et de Lavaradin pierre par pierre, par cœur ! J'ai aussi pris une semaine de vacances cet été pour m'entraîner dans le Massif Central mais je sais

que ça ne suffit pas. Pour les initités, 72 kilomètres c'est une distance qui peut paraître atteignable, mais pour moi c'est un vrai défi. Je sais, compte tenu de ma dernière participation, que ce sera douloureux. »

« Je veux juste terminer la course »

Alois, pourquoi participer ? Se retrouver face à soi-même est un des arguments avancés par

Arnaud Taflet. « J'apprécie ce côté-là où il faut s'adapter, trouver son rythme. Il n'y a pas de triche. J'y vois un parallèle avec mes fonctions de maire. Et puis être seul, ça fait toujours du bien. On cogite, on prend du recul. »

L'objectif pour lui n'est pas de battre des records. « Honnêtement, je veux juste terminer la course. Même si je suis le dernier ! » sourit-il.

Un autre défi l'attendra au

retour : l'organisation à Montoire d'une course au profit du Téléthon, d'une durée de 12 h en nocturne. « D'ici la fin du mandat, je participerai de nouveau à deux courses au profit d'associations locales. C'est important de rendre tout ça utile. »

Lucile AGERON

■ La cagnotte est en ligne sur le site App.lyf.eu.

■ MONTOIRE-SUR-LE-LOIR

Des projets pour Montoire accordéon

Samedi 2 octobre, c'est dans leur nouvelle salle de répétition, située au quartier Mascher, que les membres de Montoire accordéon se sont retrouvés pour leur assemblée générale.

La réunion a été ouverte par le président, Claude Odeau. Puis un bilan de l'année 2020 a été dressé. Toutes les manifestations ayant dû être annulées, l'association n'a pu organiser que la soirée du 4 février qui a connu un grand succès, le concert du 12 septembre, et le baptême du stade de rugby.

Malgré cette année « noire », Montoire accordéon a réussi à acheter une batterie électronique particulièrement performante et à s'équiper d'un matériel sono plus conforme à ses

besoins. Le professeur, Patrick Espoluga, a insisté sur la nécessité de venir régulièrement aux répétitions. L'association, qui va fêter son 50^e anniversaire, espère que de nombreux « mordus de la musique » viendront se joindre à l'équipe actuelle.

Programme

Le 4 décembre, est prévue une grande soirée qui devrait réunir quelque 200 personnes ainsi que le souhaite Claude Odeau.

Par le canal de sa page « Facebook », l'association a noué des liens avec une société d'accordeonistes de Limoges. Ces derniers souhaitent venir à Montoire et organiser une grande fête avec leurs collègues. Les Limou-



L'association Montoire accordéon a tenu son assemblée générale.

geards ne font pas que jouer de la musique, ils pratiquent aussi « la bourrée », cette danse originale d'Auvergne, qui s'est

répandue un peu partout. Le week-end de Pâques 2022 a été évoqué pour l'organisation de cette manifestation.

Pour nombre d'entre nous, l'accordéon évoque les bals musette, les guinguettes, la joie de vivre et de danser. Il a été considéré longtemps comme un instrument propre à la musique populaire avec lequel se sont illustrés, entre autres, André Verchuren, Aimable ou Yvette Horner.

Certains musiciens tels que Jo Privat ou Tony Murena abordent le musette et le jazz manouche. Richard Galliano a réconcilié l'accordéon non seulement avec le jazz mais aussi avec la musique classique. Après ces mois où nous avons été privés de contacts humains et de fêtes, l'accordéon semble un instrument tout à fait propre à célébrer le retour à une vie « normale ».

■ L'Agenda
Annoncez gratuitement vos événements sur : www.infocale.fr

■ SYVALORIN
Déchetteries. Horaires d'hiver de la déchetterie de Montoire.
Lundi, 9h à 12h et 14h à 18h.
Mardi et jeudi, 9h à 12h. Mercredi, 8h à 12h et 14h à 18h. Vendredi, 9h à 12h et 14h à 17h. Samedi, 8h à 12h et 14h à 18h.

■ MONTOIRE
Ateliers. Construction d'instruments de musique à Musikenfête, durant les vacances scolaires. Comme chaque année, Musikenfête invite les enfants à participer à la construction d'instruments de musique, mais aussi de décorations de Noël originales. Ces ateliers se tiendront du mardi 26 au vendredi 29 octobre et du mardi 2 au vendredi 5 novembre, de 14 à 18 heures. La réservation est conseillée, surtout en ce qui concerne la construction de filtres de pan (le matériel, en provenance de Bolivie, n'a pas pu être approvisionné cette année). Musikenfête, le Musée des Musiques du Monde. Quartier Marescot, 41800 Montoire. Tél. 02 54 85 28 95.

■ SAINT-RIMAY
Randonnée historique
W3-Quartier Général Allemand. L'association Hist'Orius vous propose de découvrir ou redécouvrir l'histoire et les installations du Quartier Général Allemand W3 à Saint-Rimay. Tunnel de 509 m de long avec portes blindées de 40 mm d'épaisseur, bunker, blockhaus, central téléphonique, plate-forme... Randonnée pédestre historique commentée de 6,5 km par un bénévole de l'association Hist'Orius. Pour ces prochaines randonnées, les sourires seront toujours au rendez-vous et les gestes barrières seront mis en place. Vos guides, masqués et gantés, assureront en toute sécurité, pour vous et pour eux, cette visite-promenade de 3 h 30 qui vous emmènera sur les traces de l'histoire locale. Départ du Tunnel (côté Montoire), 7, rue du Tunnel 41 800 Saint-Rimay. Samedi 23 octobre à 14 h. Ces dates sont communiquées sous réserve de l'évolution sanitaire. Tarifs : adulte, à partir de 5 € / moins de 12 ans, 3 €. Contact : 02 54 77 05 07.

LE PETIT
courrier
LE CHOIX DE LA VALLÉE DULOUR
Une petite annonce à passer ?
Faites-nous parvenir vos annonces avant le mardi 12h.